
本报讯 朱林供销社主任
李林芳日前获“红背篓精神传
承奖”。该奖为中华全国供销
合作总社按照中宣部做好典
型宣传、树立时代楷模精神要
求，在新中国成立70周年之际
为供销合作事业发展作出突
出贡献个人而设立的奖项。
此次全国共90人入选，其中江
苏 5 人，李林芳是常州市唯一
获奖者。

1997年李林芳任朱林供销
社主任以来，始终坚持为农服
务初心，带领基层社干部职工
大刀阔斧进行改革：一方面创
办了花木专业合作社，并从省
林科院引进名优花木品种进行
种植；另一方面，利用闲置仓库
改造标准厂房，引进人才兴办
工业公司，朱林供销社一、二、
三产全面发展，实现了社有资
产的保值增值。他先后领办参
办了8家农民专业合作社，创建
了9家为农服务中心，实现了全

镇行政村全覆盖。
2014 年，李林芳任朱林镇

朱林村党总支第一书记，利用
村区域优势及“一村一品”无
节水芹农产品品牌，推进“社
村共建”融合发展，并引进两
个上亿元企业。2018 年 6 月，
牵头成立朱林“农综社”，帮助
大学生村官组建村电子商务
公司，2018 年朱林村被评为

“全省电子商务示范村”。
2010 年，朱林供销社被

列为全省首批“三位一体”
基层社建设试点单位，2012
年被全国总社评为“基层社
标杆社”，2016 年成功创建

“ 三 体 两 强 ” 示 范 基 层 社 ，
2017 年成为全省供销合作社
系统 20 家基层社“农综社”
改革试点单位之一。李林芳
先后获“全区为农服务先进
个人”、“全省扶贫济困奖”、

“江苏省劳动模范”等称号。
蒋建君 焦志芳

“三新一特”项目强势推进，
产业集聚效应越发凸显。

为加快新旧动能转换，大力
发展新兴产业，重新塑造传统产
业，2017 年末，区委区政府提出
了大力发展“三新一特”产业的
目标思路，力争在产业竞争中抢
占先机。 2018 年初，编制完成

“3+1”产业链招商地图，初步形
成了“三新一特”产业链招商雏
形。在此基础上，委托第三方机
构进一步优化升级，出台了四大
产业发展报告及招商指南，对

“三新一特”产业链界定、发展态
势、金坛现状、发展方向进行了
全方面、多维度分析研判。今
年，我区通过深入检视内外形势
变化，精准判断产业发展新趋
势，聚焦以新能源汽车、新一代
移动通信、生物技术和新医药、

光伏新能源为代表的“三新一
特”项目产业的招引打造。

“今年‘三新一特’项目强势
推进，尤其新能源汽车产业的投
资热情持续高涨，投入主要集中
在动力电池产业链上。”区发改
部门表示，我区已成为长三角新
能源汽车产业链最长最全的地
区之一。

为推动产业链企业“优势互
补、产业抱团”，今年我区成功举
办 2019 中国新能源汽车产业发
展暨动力储能电池技术创新金
坛茅山峰会，成立新能源汽车产
业联合会、动力及储能电池产业

创新联盟，标志着金坛智造和新
能源产业的崭新平台正式成立，
首次亮出了新能源汽车领域的

“蚂蚁雄兵、金坛军团”。目前有
入会企业 112 家、百亿注册资金
规模。

信维江苏科技园建成开园，
是我区大力发展新一代移动通
信产业新的里程碑，我区先后成
功举办新一代移动通信产业发
展茅山峰会、金坛深圳新一代移
动通信产业发展高层论坛，增强
了我区在该产业的影响力、竞争
力和带动力，已落户信维通信、
飞荣达、索尔思、南方光纤、盈科
通信、微宙电子等一批优质企
业，并完成光纤光缆、光模块、天
线、射频模组、光器件电磁屏蔽
材料、智能传感器、电子集成模
块及移动终端应用领域的布局，
发展吸引力加强，区域聚集效应
初现。目前，新一代移动通信产
业正逐步成为金坛的特色支柱
产业。

生物技术和新医药产业覆
盖了生物制药、保健品、农药、食
品添加剂等领域，集聚了健尔
康、激素研究所、亚邦制药、金远
药业等龙头企业。

（下转第二版）
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以更高质量、更大力度推进
两个加快，是我区实现跨越发展
的迫切需要。全委会提出 2020
年要在四个方面进行全面决战，
首条就聚焦两个加快。

只有项目高质量，才能推动
资源效益最大化，才能实现资源
可持续、发展更永续。一年来，
我区加快引进高质量项目，预计
全年签约引进项目 196 个，投资
总额 619 亿元。签约引进工业
项目192个，投资总额580亿元，

“三新一特”产业占比超 80%。
全委会指出，要严把高质量，更
大力度推进两个加快。把好项
目质量关，制定并严格执行产业
项目引进和建设工作规范，突出

“三新一特”产业，大力引进处于
创新链、价值链高端的优质项

目，重点引进总部、先进制造业
企业和新型研发机构。把握当
前资源释放和未来产出收益的
匹配性，在严把项目质量关的前
提下，确保签约引进项目协议投
资总额不少于400亿元。

（下转第二版）

严把高质量 更大力度推进两个加快
全国仅90人——

朱林供销社李林芳获
“红背篓精神传承奖”

重塑“三新一特”内涵——

全力打造具有区域影响力和竞争力的产业地标
本报讯 12 月 27 日下午，区政府召开组

成人员全体（扩大）会议，传达贯彻省委十三
届七次全会、市委十二届九次全会和区委十
三届八次全会精神，研究讨论即将提交区十
七届人大四次会议审议的《政府工作报告》。
区长沈东要求全区上下撸起袖子、真抓实
干，对标看齐、追赶超越，全面决战两个加
快，为实现金坛在苏南板块持续快速崛起作
出更大贡献。

沈东指出，明年是高水平全面建成小康
社会和全面决战两个加快之年。要坚持问
题导向和目标导向相结合，对标省高质量考
核指标，对照上级和区委、区政府确定的目
标任务，重点研究好、解决好投入产出回报、
科技创新、要素制约、安全生产及生态环境
等问题。一要坚持质量第一、效益优先，从
优惠政策释放期向税收回报期转型，明确服
务工作导向。二要强化企业创新主体地位，
加大高新技术企业培育力度，加快科技成果
转化。围绕“三新一特”加快科创平台建设，
加快科研类项目推进，加快高端人才引进，
增强科技孵化水平，实现产业协同发展。三
要大力破解土地要素制约瓶颈，对上多沟
通、多争取，对内多盘活、多挖存量。四要精
准服务企业，做企业的“知心朋友”。五要全
面做好安全生产排查整治工作，大幅压降一
般事故，确保不发生较大以上事故。切实解
决重点领域突出问题。六要保障民生，用好
政策，政府各部门要带头“过紧日子”。

沈东指出，要坚持重点突破和统筹协调
相统一，坚持不懈、稳扎稳打、久久为功。一
要转变招商引资方式，统筹招商机制体制政
策，持续关注互联网经济，注重招引优质项
目。二要做好全面谋划的准备，全面谋划好

“十四五”经济发展和空间规划等战略性目
标。三要优化营商创业环境，提升服务能力
和水平，在行政作为中防止“一刀切”。

沈东指出，要坚持提升能力和务实推
进相促进，不断完善提升治理体系和治理
能力。 （下转第二版）
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12 月 27 日，区消
防救援大队走进华罗庚
实验学校，开展了一场
别开生面的“消防宣传
进校园”主题班会活动。
这是区消防救援大队首
次以班会的形式走进校
园，通过近距离的互动
教学，进一步向在校师
生普及消防知识，提高
他们应对突发事件的自
救能力。

李蕾 文/摄

信维通信射频模组及零部件项目

区委十三届八次全会系列解读（一）

编者按：在区委十三届八次全会上，区委书记狄志强强调，要强化全面决战，在系统治理中不懈奋
斗，为“十四五”持续快速崛起奠定基础。从本期起，本报对区委十三届八次全会精神进行解读报道。


